



年末大そうじ＆「はじめてのクラシックコンサート」12/25(木)センターも年末の大そうじ、遊んだおもちゃ達に感謝を込めて皆でピカピカに！そして、佐竹裕子氏、板倉喜美代氏による「はじめてのクラシックコンサート」ではクリスマスソングなどの他に、第九やテンペスト(ベートーヴェン)も披露してもらいました。素敵な音色と歌声で心もリフレッシュ！
1年を締めくくることができました♪



サポーターの会

お正月あそびの凧作りの準備や修了証書作りをして頂いています。スムーズに製作ができるのはサポートさん達のおかげ！



うまちゃんとあそぼっか 1/14(水)洲本市文化体育館にかば☆うまのうまちゃんが来てくれました！洲本子育て学習センター・五色すこやか子育てセンターのお友達と一緒に曲に合わせて親子で体を動かしたり、プロジェクターを使ってお話を聞いたり、触れ合って楽しい時間を過ごすことができました♪



お正月あそび 1/16(金)高田屋公園内 菜の花ホールにてお正月あそびをしました。福笑い、かるた取り、福男福女だーれだ、凧製作など、昔ながらの伝承あそびにふれる機会となりました。自分の凧を外で飛ばして楽しかったね！

